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　皆さん、こんにちは。
　さて、今回もルールを守ったごみ捨てへの理
解と協力についてお願いしたいと思います。
　先月数日間にわたり、不法投棄対策の取り組
みの一つとして、市職員によるごみ集積所の巡
視活動を行いました。特にルールが守られてい
ない集積所のいくつかに職員が立ち、分別方法
や収集日を守っているか、また、粗大ごみなどの
本来集積所に出せないごみを排出していないか
などを監視し、違反する人へ指導を行ったもの
です。
　もちろんルール違反は必ずしも悪意があると
は限らず、単に知らなかっただけという事例も
あり、特に、外国人住民のかたの中には、ごみ出
しにルールがあること自体を知らず、外国語対
応の分別ガイドを紹介することなどで適正なご
み出しへの理解に導くことができました。不法
投棄の撲滅にはこうした集積所単位での啓発活
動が有効であると思う一方で、監視が立った集
積所では、分別が守られ排出されたごみの量も
減少したという結果に、やはりルール違反と知
りつつ行為に及んでいる人が一定数いる、そし
て、監視という抑止がないとルールを守らない
というありようを大変残念に思います。
　市ではこれまでも、繰り返される不法投棄に
対し、町会・自治会の皆さんと連携しながら、ご
みの出し方の周知啓発を重ね、また、不法投棄さ
れたごみを迅速に回収・処分するなどの対応に
奔走し続けています。繰り返し申し上げますが、
こうした不法投棄の対応にかかる経費は全て税
金です。一人ひとりが、分別方法や収集日・排出
時間といったルールを守ってごみを捨てさえす
れば、無駄に遣われる必要のない税金です。
　師走を迎え、今年も残すところあとわずかに
なりました。大掃除で出たごみは皆さんルール
を守って出していただき、気持ちよく新たな年
を迎えましょう。
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IFSCクライミング ワールドカップのリード種目において、年間
総合ランキング第２位となった本市出身の本間大晴さんが市長
を表敬訪問し、結果を報告しました。
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自然豊かな浮間ゴルフ場で開催。晴れやかな青空の下、飲食ブー
スの出店や各種PR・体験コーナーなどが催され、多くの来場者
でにぎわいました。

荒川ふれあいまつり2022
浮間ゴルフ場ふれあいまつり

30㈰10

JOCジュニアオリンピックカップ第15回全日本ジュニアテコン
ドー選手権大会において、準優勝した幸並中学校の佐藤貴大さん
が市長を表敬訪問し、大会結果を報告しました。
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SKIPシティで開催し、３日間で約21,000人が来場。市内企業・
団体のブース出展や体験イベントなど、ものづくりのまちの魅
力を発信しました。
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